

Editorial



Como es conocido por todos; el Colégio Internacional de Podología (CIP) dedicado al estudio de la medicina y cirugía del pié, nace en Francia, como fruto de la inquietud de algunos ilustres colegas entre los cuales podemos mencionar a los Drs: Jean Lelievre, Antonio Viladot, Pericè, Valente Valenti, etc.

Dicho movimiento científico, con el correr de los años, creciendo y expandiéndose en un principio por Europa y en seguida de manera global, requirió cada vez más, de una mejor organización; y para una mayor comunicación e información de la materia, le era imperativo estructurarse en manera diferente, ya que hasta esa fecha las diferentes sociedades, en un primer momento nacionales y después continentales, fueron enlazadas a través de un delegado. Nosotros latinoamericanos para ese entonces, tuvimos la dicha de contar con el apoyo y la ayuda del amigo colega Dr. Ramón Viladot Pericè.

En Latinoamérica y sobretodo en Suramérica existían sociedades que tenían ese mismo objetivo común y que a decir verdad, venían ya funcionando en varios países suramericanos (Argentina, Uruguay, Brasil, etc.), desde hace algunos años atrás.

Con la ayuda y el trabajo tesonero de los integrantes de las sociedades antes mencionadas, nace en la ciudad de Buenos Aires, Argentina el 18 de Septiembre de 1994, la Federación Latinoamericana de medicina y cirugía de pierna y pié (FLAMECIPP).

El entusiasmo fue enorme y desde su primer presidente Osny Salomao seguido por otros insignes colegas Zelman Simonovich, Fernando Fonseca Filho, Nuri Schinca, dicho entusiasmo no decreció jamás, a pesar que en el transcurso de aquellos años a la fecha, se tuvieron que librar enormes retos y obstáculos; todos ellos le impusieron su gallardía, tenacidad y personalidad a la conducción de nuestra querida Federación.

En cada una de las subsecuentes reuniones; en donde nos regocijábamos constatando de que cada vez, se unían más países hermanos; siempre reinaba en el ambiente un pequeño sinsabor, que obstaculizaba la satisfacción plena y no era otra cosa que la falta de un medio de: comunicación, información, intercambio científico escrito; que viniese a colmar ese vacío que es imprescindible llenar y así, legitimar del punto de vista académico-científico, cualquier sociedad o

asociación médica. Creo oportuno a este punto, reconocer el enorme esfuerzo efectuado por el Dr. Alberto Macklin y colaboradores, quienes librando también enormes batallas, han llevado a cabo la publicación de ésta revista, la cual viene a engrandecer sin duda alguna, nuestra Federación.

Por una coincidencia fortuita, que hubiese podido tocarle merecidamente a cualquiera de mis honorables y distinguidos antecesores; me llena de mucho orgullo dirigirme a vosotros saludándoles en esta primera publicación, bajo un augurio de crecimiento científico en el estudio de la medicina y cirugía de pierna y pié; que estoy conciente esparcirá sus frutos, dejando un legado imperecedero en esta área científica, por toda Latinoamérica.

Sinceramente
Angel Meardi G.
Presidente FLAMECIPP